

Uni Heidelberg: Kompetenzzentrum Allgemeinmedizin

Das bundesweit erste „Kompetenzzentrum Allgemeinmedizin“ wird aktuell in Heidelberg in der Abteilung Allgemeinmedizin und Versorgungsforschung des Universitätsklinikums eingerichtet. Das neue Zentrum unter Leitung von Professor Dr. Joachim Szecsenyi soll dazu beitragen, landesweit einen einheitlich hohen Standard in der Aus- und Weiterbildung von Hausärzten zu erreichen sowie die allge-

meinmedizinische Lehre und die Forschung an allen Universitäten des Landes weiter zu professionalisieren. Eine gemeinsame Plattform für Lehre, Forschung und Versorgung soll zwischen Universitätsklinik und den Hausarztpraxen der Regionen entstehen. Das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst in Baden-Württemberg unterstützt das Netzwerk in den nächsten drei Jahren mit rund 1,5 Millionen Euro.